

## COMMISSION JEUNESSE

### PROCÈS-VERBAL

Réunion tenue à Gatineau, **LE SAMEDI 20 JANVIER 2007 À 10 H**

Maison du Citoyen, secteur de Hull

#### PRÉSENCES :

Monsieur Luc Angers, conseiller du district 11  
Madame Josiane Cossette  
Madame Marianne Blondin  
Madame Rania Gosselin-Papadopoulos  
Madame Carine Gosselin-Papadopoulos  
*Madame Caroline Guérin-Thériault*  
Monsieur Jocelyn Leblanc-Courchaine  
Monsieur Frédéric Labelle  
Madame Elodie Roy  
Madame Andréanne Ouellet  
Monsieur Jean-Sébastien Roy  
Monsieur Cedric Tessier  
Monsieur Jonathan Trempe  
Monsieur Nicolas Plourde-Fleury  
Monsieur Cédric Vézina

#### ABSENCES :

Monsieur Alain Riel, conseiller du district 3 et président de la Commission  
Monsieur Frank Thérien, conseiller district 1  
Madame Tania Bélizaire  
Madame Jennifer Kasiri  
Monsieur Danik McAfee

#### 1. MOT DU PRÉSIDENT

Puisque Alain Riel n'est pas présent, Monsieur Luc Anger souhaite la bienvenue à tous.

#### 2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Nous ne pouvons adopter l'ordre du jour puisque nous n'avons pas quorum.

#### 3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 9 DÉCEMBRE

Nous ne pouvons adopter le procès-verbal puisque nous n'avons pas quorum.

#### 4. PAROLE AU PUBLIC

##### ❖ Festival Jeunesse (Luc Thouin)

Luc s'est joint à nous à 10 h 44. Il nous présente une présentation Power Point sur le FJO dont l'objectif est de nous faire part du remodelage du concept pour la prochaine édition. Lors d'une rencontre en décembre dernier, les commissions scolaires ont accepté d'étaler le festival sur deux jours permettant ainsi à une de ces journées d'avoir lieu pendant une journée d'école. Dans ce nouveau concept, il est proposé de tenir le FJO en mai plutôt qu'en octobre. Le festival deviendrait en fait une plate-forme pour les jeunes. La première journée serait donc surtout composée d'un côté éducatif. Les bourses (concours innovation jeunesse) qui ont été remises cette année seraient utilisées pour récompenser les jeunes pour leur implication dans le projet tout au long de l'année ainsi que pour favoriser la poursuite de celui-ci l'année suivante. Il n'y aurait pas de Festival en 2007 mais dès septembre 2007, l'organisation du Festival va entrer dans les écoles afin de préparer le Festival Jeunesse Outaouais de mai 2008. On y retrouverait aussi différents stages pour les jeunes. La deuxième journée quant à elle sera plus festive. On parle de la Méga Danse, d'une aire culturelle, d'une place des artisans, d'une aire loisirs et sport, de spectacles et d'une foire

alimentaire. L'endroit prisé pour le FJO serait le Cégep de l'Outaouais puisqu'il offre différents points avantageux et très positifs comme l'auditorium, la cafétéria, les gymnases et autres.

Marianne a apporté d'autres idées pour tout ce qui touche jeux vidéos, jeux d'ordinateurs et technologie (caméras digitales et autres) ainsi que les jeux médiévaux (grandeur nature, donjon, dragon et autres). Elle amène aussi l'idée de peut-être faire un kiosque avec de l'information sur les automobiles (comment changer une roue, comment vérifier l'huile, etc.). Rania a parlé des systèmes de recyclage au Cégep qui devraient être installés prochainement et qui pourraient améliorer le recyclage lors du Festival Jeunesse.

Luc Thouin ainsi que Josiane devraient rencontrer les différents directeurs dans les prochains mois. Rania a proposé à Luc que des jeunes de la commission soient présents lors de ces rencontres afin d'augmenter nos chances auprès des directeurs des écoles. Cette idée a très bien été acceptée par les membres et par Luc Thouin. Cela sera à rediscuter. Il faut aussi penser aux différents médias, R-Force, Radio-Canada, Radio Enfants-Ados et autres.

## 5. POINTS D'INFORMATION

### ❖ Possibilité d'un nouvel horaire de rencontre

Josiane nous a parlé du fait qu'elle avait parlé avec Marie Bernier, la première coordonnatrice de la Commission jeunesse. Suite à cette discussion, elle nous propose de se rencontrer 2 fois par mois, une fois le samedi et une fois un soir de semaine. En général, les gens sont d'accord avec la rencontre puisqu'elle nous permettrait d'avancer plus rapidement. Frédéric propose de peut-être se rencontrer davantage en sous-comité. Marianne a apporté le point qu'il faut faire attention pour respecter l'implication de chacun, car même si une personne ne peut être présente, elle doit pouvoir quand même s'impliquer et ne pas se sentir mal à l'aise. Josiane est d'accord avec cela et propose de garder les réunions en sous-comités du samedi matin afin que tous puissent s'impliquer. Rania propose de toujours choisir un ou une secrétaire afin de prendre des notes et ainsi informer les personnes qui ne peuvent être présentes lors des réunions de soirs de semaine. Lors des rencontres de semaine, les sous-comités seront identifiés en temps et lieu et selon le dossier traité.

## 6. SUIVIS

### ❖ Festival Jeunesse

Marianne se pose des questions sur le sondage. Josiane fera un retour prochainement à ce sujet.

### ❖ Comité STO (compte-rendu et prochaines rencontres)

Jennifer est sur la table de la STO, mais puisqu'elle n'est pas présente, il n'y a rien à dire.

### ❖ Commission des loisirs, des sports et de la vie communautaire

Simon Rousseau a approché Josiane puisque Xavier avait auparavant un siège à la commission LSVC, mais depuis qu'il est parti le siège est vacant. Josiane demande si quelqu'un veut siéger sur cette commission. Ce siège, représentant pour la CJ une belle occasion de s'exprimer, il est donc important d'être représenté. Rania assistera aux réunions jusqu'en mai et Élodie prendra la place par la suite.

Rania a demandé par le fait même pourquoi que la place qui devait être disponible pour un de nos jeunes sur la Commission de l'environnement n'ait pas encore abouti. Josiane fera un suivi afin de savoir ce qui se passe.

### ❖ Étudiant Outaouais (28 février)

Rania a écrit son article. Il ne lui reste qu'à faire la mise en page. Josiane cherche quelqu'un pour l'article du 28 février 2007. Rania se propose et Marianne donne son nom pour l'aider.

### ❖ TJO

Nicolas a eu une rencontre. Le FRIG va bientôt être dévoilé. Une partie de cet argent sera donnée pour le Festival Jeunesse. Nicolas rappelle que le 6 000 \$ n'a pas été dépensé pour le Festival Jeunesse et que c'est de l'argent perdu pour l'instant ce qui est très dommage. Il demande si quelqu'un d'autre voudrait être sur la Table Jeunesse Outaouais puisque nous avons deux sièges et nous avons aussi la possibilité d'être partenaires avec eux, auparavant, Louis l'était. Nicolas trouve que cela serait vraiment profitable qu'un autre membre s'implique dans la Table Jeunesse Outaouais. Les réunions se tiennent un mercredi par mois. La Table Jeunesse Outaouais a aussi un nouveau site Internet : [www.tjo.qc.ca](http://www.tjo.qc.ca)

Caroline demande si un membre est intéressé. Les différentes dates de tomber pour les projets régionaux sont le : 31 mars 2007 et 2008 ainsi que le 31 octobre 2007 et 2008. Cédric Tessier serait intéressé. Nicolas va lui envoyer les informations.

## 7. POINTS DE DISCUSSION

### ❖ Atelier de travail sur la visite de C-Vert le 3 février (très important)

Voir document sur l'accueil de C-Vert. Josiane a besoin d'un maître de cérémonie. Nous avons besoin aussi d'un varia, Radio Enfants-Ados. Marianne sera le maître de cérémonie. Nous avons décidé d'offrir de la cuisine libanaise du restaurant Beirut pour le dîner.

1. FJO : Caroline et Jonathan
2. Mets l'accent sur les études-ISO : Jocelyn
3. Forêt Boucher : Rania et Jean-Sébastien
4. Passeport jeunes bénévoles : Carine et Cécric
5. Étudiant Outaouais : Frédéric
6. Manque pas ta chance : Nicolas et Élodie
7. Bistro-Ados : Équipe du Bistro-Ados
8. Journée Graffitis et prévention Graffitis : Jonathan et Marianne

Il faut être ici à 9 h. Il nous faut aussi quelqu'un qui doit s'occuper des groupes ainsi que du traiteur, Cédric s'est proposé.

## 8. VARIA

### ❖ France Biron (canal vox) animateur d'émission

Canal Vox est à la recherche de deux animateurs pour faire des activités afin d'initier des familles immigrantes aux loisirs et aux sports. Frédéric Labelle et Rania seront les personnes référées.

## 9. CLÔTURE DE LA SÉANCE

La réunion s'est terminée à 14 h avec une rencontre pour préparer les différentes présentations pour la journée du 3 février.

Rédaction du procès-verbal

Signature du président de la Commission

---

Marianne Blondin

---

Alain Riel  
Président de la Commission